

令和元年度5月号



# きたっこ夢だより

学校教育目標

「心やさしく、頭かしこく、体つよく、  
夢ふくらます児童の育成」

相良村立相良北小学校

球磨郡相良村四浦東 2449 番地

TEL (0966) 36-0122

URL <http://es.higo.ed.jp/sagarane/>



## 八十八夜の新茶摘み

今年の八十八夜は5月2日でしたが、10連休と重なったためお茶摘みを4月25日(木)に行いました。ちょっと早いので茶葉の生育が心配でしたが、例年どおりの出来でした。全校児童と職員、きたっこ元気会の皆様で、新芽の先の芯から数えて3枚目までのやわらかい茶葉(一芯三葉)を手摘みしました。学年が上がるほど手摘みの手際がよくなり、腰にさげた茶籠いっぱい摘む児童もいました。1年生2人も小さな手で摘んでいました。お茶摘みをしながらわいわい話がはずみました。

学校茶園とPTA会長の中園様からの提供分を合わせて303kgの収量があり、製茶して約51kgの「きたっこ茶」ができました。今年も風味のよいおいしい新茶です。

今年の「きたっこ茶」の販売は、**5月25日(土)**に**人吉駅前**で行います。**午前11時30分から500円で販売します。**売切れ次第終了になります。

また、北小学校でも購入できますのでお問い合わせください。(数に限りがありますのでお早めをお願いします)



## 釜炒り茶づくり



3・4年生は、きたっこ元気会の皆様と一緒に釜炒り茶づくりを体験しました。収穫した茶葉を大釜で煎って、もんでを何回も繰り返しました。熱々の茶葉をぎゅっぎゅっと手もみするごとにお茶のいい香りがしてきました。できあがった釜炒り茶は、児童が心を込めて入れてくれました。香りがよく、甘みのある味わいでした。

## お茶の袋詰め



5月14日(火)に、3・4年生ときたっこ元気会の皆様でお茶の袋詰めをしました。100gよりちょっぴり多めに計ってアルミ袋に入れ、シーラーという機械で密封しました。100g袋が約450袋できました。

現在、おいしいお茶の入れ方やお客さんへの勧め方、お釣りの計算などを練習しています。ぜひお買い求めください。

## 集団宿泊教室



5年生の玲奈さんは、5月16日(木)～17日(金)に南小学校の5年生と一緒にあしきた青少年の家に行きました。初めてのペーロン船体験をはじめ、いつもはできない貴重な体験活動や集団行動をたくさん経験してきました。何より南小の5年生と寝食を共にしてとても仲良くなり、いつも一緒に活動できたことはよかったです。

## 自学月間MVP

4月に家庭学習を特にがんばった児童を表彰しました。2年晏朱さんと未来さん、3年千裕さん、4年真依さん、6年童子さんでした。毎月表彰します。頑張ってください。



1・2年生は音読発表会をしました。とっても上手で、いっぱい練習したことがよくわかりました。



学校園のエンドウ豆を収穫しました。いっぱい穫れたので茹でてみんなで食べました。おいしかった!!



磯遊びで貝を拾いました



夕食はごちそうでした



朝の集いで発表する玲奈さん



ローリージュに乗りました